

24.02.2005

Schüler übernehmen die Reporterrolle

PROJEKT GN-Besuch als Höhepunkt

NORDHORN/MB – Vertauschte Rollen: Ganz professionell mit Digital- und Videokameras sowie Aufnahmegerät ausgerüstet, statteten die Schülerinnen und Schüler der Klassen 8 und 9 der Vechtetalschule den Grafschafter Nachrichten am Dienstag einen Recherchebesuch ab. Nicht GN-Redakteurin Marianne Begemann stellte an diesem Abend die Fragen, sondern die Jungen und Mädchen schlüpfen selbst in die Reporterrolle. Auch GN-Fotograf Stephan Konjer musste kurz seine Kamera

ausschalten und sich dem Blitzlicht-Gewitter der Schülerkameras stellen.

Gut vorbereitet waren die Schüler und Schüleriinnen auf ihren Besuch im GN-Verlags- und Druckhaus. Vier Wochen lang hatten sie sich im Rahmen des GN-Medienprojekts **KLASSE!** mit der Zeitung beschäftigt. Ursprünglich geplant waren nur drei Wochen. Da ihnen das Projekt aber so gut gefiel, haben sie gleich noch eine Woche drangehängt. Der Besuch bei den GN bildete Abschluss und Höhepunkt zugleich.

Am Nachmittag noch hatten die Schüler und Schüleriinnen in der Schule verschiedene Drucktechniken ausprobiert und zwei Mitbringsel für die GN-Redaktion aus Zeitungspapier gestaltet (Foto links). Am Abend dann waren sie begeistert darüber, wie schnell die große Rotations-

maschine Zeitungsdrukken kann.



Zu Besuch bei den GN: die Klassen 8 und 9 der Vechtetalschule. FOTO: KONJER